
Azalea
http://www.pidungk.com/長岡京支部ホームページ 〔ＩＤ〕PIDU 〔パスワード〕nagaokakyo

2016.5.9
vol.93

パナソニック デバイス労働組合 長岡京支部
【発行人】
南 俊幸
【編集人】
石田 秀樹
（広報）

⇩ 最新組合情報をアップしてます！

進藤ひろゆき活動報告

P2

第４３回・４４回 長岡京市
竹林保全ボランティア活動報告

P5

共済セミナー開催報告
今！知らなきゃ損する『お金の話』

3月経営概況

P4

第16期 第3回支部委員会報告

P1

ライフアップイベント
「ミスドキッチン ドーナツ手作り体験」

開催報告

P6

「矢田わか子」特集

P7

ライフデザインセミナー開催報告
自分で計算しよう！
わが家の必要保障額

P3

ショップニュース & アンケート

P8

1

Contents 4月15日に第3回支部委員会を開催しました。
冒頭、4月14日発生した熊本地震について、パナソニックプレシ

ジョンデバイス（PPRD）の従業員の安否が確認されたことと、
PSCS鹿児島工場を含むその他の九州の工場について人的物
的被害なく稼動していることが南委員長より報告がありました。
また、下記に示す議題について確認を行い、報告確認事項、
審議事項は全て満場一致で確認されました。

審議事項の第1号議案は、PIDU第4回中央委員会の1号議案「2016年総合労働
条件改善闘争集約に関する件」に対する支部見解（案）で、支部委員会で確認さ
れた後、4月18日のPIDU第４回中央委員会で満場一致で可決されました。また、第2
号議案では、現状長岡京地区にある3つの組合組織の統一を図っていくための準
備委員会を立ち上げることが確認されました。

【 報告確認事項 】
　①支部活動報告 （2016年1月～3月）
　②支部会計報告 （2016年1月～3月）
【 審議事項 】
〔第１号議案〕
ＰＩＤＵ第4回中央委員会 第1号議案
「2016年総合労働条件改善闘争集約に関する件」に対する支部見解
（案）について

〔第２号議案〕
ＰＳＣＳＵ 長岡京支部（仮称）結成準備委員会の発足に関する件について

こころざし

志をともに ！希望の未来へ
長岡京支部スローガン

労使間協定ルール説明会
業務の効率化をベースとした働き
方の革新、長時間労働による健康被
害の未然防止、そしてワークライフバ
ランスの実践を推進すべく労使間に
て改訂された協定ルールについて、職
場役員向けに説明会を実施しました。

南
執行委員長
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「泉ケンタ」６期目当選！

進藤ひろゆき活動報告

暮らし相談連絡先

ＰＨＳ
アドレス

７－６６４－６９１４（直通）
shindou.hiroyuki@jp.panasonic.com
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４／１２(火)公示・２４(日)投開票で行われた京都３区衆議院

議員補欠選挙において、私と活動をともにしている「泉ケンタ」

氏が、前回の総選挙では比例区での復活当選でしたが、今回

は選挙区での当選を勝ち取るために、この補欠選挙に立候補

し、前回の総選挙での票数を上回る６５，０５１票を獲得して6

選目の当選を選挙区で果たすことができました。

今回の補欠選挙は、現職の「泉ケンタ」候補に加えて新人５

名の６人が争う選挙でしたが、候補者の中では唯一、地元の

隅々まで知り尽くしている「泉ケンタ」氏が、１２日間の選挙戦

を通して「平和を守ろう！」・「立憲主義を守ろう！」・「生活を守ろ

う！」の３つの合言葉を訴え続けて、多くの住民の皆さまのご信

任をいただき当選させていただくことができました。私からも

ご支援いただいた皆さまに、深く感謝申し上げます。

この選挙で私は、乙

訓２市１町での街宣活

動の計画立案を担当

させていただきまし

た。朝の街頭活動から

日中の街宣車の運行、

そして夜の街頭活動ま

で、１日の街宣活動に

おいて、乙訓２市１町全域の皆さまに「泉ケンタ」候補の

想いを聴いていただけるように計画を作成し、私も選挙

期間中、乙訓全域で候補者とともに活動をさせていた

だきました。

これからも「進藤ひろゆき」は、「泉ケンタ」衆議院議員とと

もに活動を推進してまいります。引き続いてのご支援をどうぞ

よろしくお願いいたします。

そして、いよいよ２カ月後の７月には参議院議員選挙があり

ます。私たちパナソニックグループの仲間である「矢田わか子」

さんが、全国比例区に初挑戦されます。現在、全国の電機連合

に集う仲間たちのもとに訪れて、自分自身の政策を直接皆さ

まに訴えて、ご支援のお願いに駆け回っておられます。日本全

国が投票区です！皆さまからの最後までのご支援をたまわりま

すよう、よろしくお願いいたします。　

皆さまがお住まいの地域での暮らし改善として、暮らしにか

かわる困りごとがありましたら、どんなことでも結構ですので

「暮らし相談」へお気軽にご相談ください。長岡京市以外の自

治体においてもＰＧＵ組織内議員団の仲間や、電機連合・連合

の組織内議員、民進党の友好議員が全国にいますので、「暮ら

し相談」への相談内容は、どこの地域やどのような内容でも、ま

ずは”進藤ひろゆき”まで連絡してください。相談については毎

月定例の暮らし相談会だけでなく、いつでも結構ですので下

記連絡先までお願いします。
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3月30日（水）に、今期4回目のライフデザインセミナーを開催しました。今回のテー
マは「自分で計算しよう！ わが家の必要保障額～無駄な保障をなくして使えるお金を
ふやそう～」で、自分に万が一のことがあった際に、残されたご家族が生活していく
上でどれだけの保障額を用意しておいた方がよいのかを具体的に考えていく内容
でした。
みなさんの中にも生命保険や共済に加入している方がきっと多いと思いますが、

「無駄に掛けすぎてはいないだろうか？」あるいは逆に「本当に十分な保障額だろう
か？」等々、疑問に思ったことがあるのではないでしょうか。その疑問を解消するため
には、まず自分自身に本当に必要な保障額を把握することが必要です。今回も、明瞭な解説で毎度お馴染みの塚原哲先生
（生活経済研究所長野）をお迎えして、みなさんの疑問を解決して頂きました。参加されたみなさんからは「自分の必要保障
額を自分で計算することができてよかった。」との感想が多く聞かれました。
なお、今回は4/2（土）に開催されたセミナー「今！知らなきゃ損するお金の話～パナソニックデバイス労働組合専用の4
輪駆動プラン、誰もその魅力を知らない！」とのコラボレーション企画として開催しました。両方にご参加された方 も々多く、今
回のセミナーでご自身の必要保障額を知って頂いた上で、4/2（土）のセミナーで労働組合の充実した福祉制度内容も理解
して頂くことで、ご自身の加入内容を改めて見直すきっかけにもなったと思います。これらのセミナーにご参加されたみなさ
ん、大変お疲れさまでした。

○本当に必要な保障額を自分で計算してみましょう！
自分にもしものことがあった時、家族の生活費や子供の教育費などを考えると、まとまったお金が必要になってきます。その
ため、生命保険や共済への掛金がどうしても多くなってしまいがちです。もちろん、それらを全部自分で用意しようとすると、
非常に大きな保障額となってしまいます。しかし、実際には公的保障や企業内保障も受けられるため、本当に自分が用意す
る必要があるのは、公的保障や企業内保障で不足する部分となります。そこで、まずは遺族が将来的に必要となる費用を
把握した上で、公的保障や企業内保障をどれぐらい享受できるのかを知ることができれば、本当に必要な保障額が見えて
きます。
今回のセミナーでは、知っているようでなかなか知らない公的保障や企業内保障の内容について説明して頂きました。ま

た、タイトルにもあるように、自分のケースで必要保障額を自ら計算する演習も行うことで、具体的な必要保障額がはっきりと
見えてきました。まずは「自分の状況を知る」という意味でも、とても有意義な機会だったと思います。

＜最後に＞
いざとなった時のことを考えて生命保険や共済に加入したものの、漠然とした内容で加入してしまったケースもあると思

います。今回、自分の必要保障額を具体的に知ったことで、加入内容を見なおすきっかけにもできるのではないでしょうか？
ちょうど5月は福祉一斉募集の時期です。これを機会に、ぜひご自身の加入内容をもう一度見直してみてはいかがで

しょうか！

ライフデザインセミナー開催報告

無駄な保障をなくして使えるお金をふやそう
自分で計算しよう！ わが家の必要保障額

塚原哲先生
（生活経済研究所長野）

次回は、5月18日（水）に
「確定拠出年金運用セミナー～分散投資後のリバランス～」をテーマとして開催します。

毎年、関心が高い確定拠出年金の運用についての内容になります。
こちらも是非、ご参加をよろしくお願い致します！
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3 月経営概況

PSCS 半導体BU 電子部材BU PSCS 半導体BU 電子部材BU

計画比 前年比

95%以上
100%未満

なら
100%以上

なら
95%未満

なら売上計画に対して

～パナソニック デバイス労組専用の４輪駆動プラン、誰もその魅力を知らない～

共済セミナー開催報告

今！知らなきゃ損する『お金の話』

４月２日（土）、メルパルク京都にて「共済セミナー」を初開催しました。このセミナー
は、全労済京都府本部 南部支所の協力の下、㈱FPユニオンより吉上先生にお越しい
ただき、組合員とその家族が、会社・組合で取り扱っている共済の良さを実感いただく
内容でした。

４輪駆動とは、グループ生命共済、電機連合ねんきん共済、けんこう共済、ファミ
リーサポート共済の４共済のことです。グループ生命共済は、27年ぶり今年8月にリ
ニューアルする変更内容も説明いただき、特に、参加者の関心が高い、電機連合ねん
きん共済の魅力について講演いただきました。

参加者からは、目からうろこの話だったとか、一般の保険と比べ、いかに電機連合が組合に対して有
利な共済を提供しているのかが解った、家族と共に参加して良かった、わが家でもしっかり考えて共済
を利用したいなど、多くの好意的な意見をいただきました。

＜最後に＞
５月１１日より福祉一斉募集が始まります。相談窓口を設置しますので、必要保障額や保障内容につい
て相談をしたい内容がありましたら、Azalea号外やポスターを確認いただき、是非、お立ち寄りください。

わかりにくかった

アンケート結果

37%37%37%

53%53%53% 0%0%0%
非常にわかりにくかった

0%0%0%

10%10%10% 非常に
わかりやすかった

わかりやすかった

どちらともいえない



16日は先週に採りつくされた
かと思っていましたら、そこら
じゅうタケノコが生えており、保
全が行き届いていることを実
感しました。子供も大物を見つ
けハイテンションになっていま
した。心地よく汗もかき、子供
と一緒に楽しい時間を過ごす
ことができました。

今年は大豊作で、
10本掘りました。
途中休憩の前に
バテテしまいまし
た。しばらくタケノ
コはいいかなと思
いました。来年も
是非参加したい
です。
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第４３回・４４回
長岡京市竹林保全ボランティア活動報告

４月9日（土）・１6日（土）の両日、長岡京市奥海印寺の竹林で、竹林保全ボランティアを
開催しました。毎年この時期には、収穫の楽しみが体験できるタケノコ堀りを行っています。両
日とも天候にめぐまれ、初夏を思わせる陽気でした。従業員とその家族、パナソニック松愛会、
パナソニックエコリレージャパンの方を含め総勢107名（9日：56名、16日：51名）の方にご参加
いただきました。

3月中旬から４月初旬はとても暖かく、タケノコが顔を出すのが早くなるのではないかと心配していまし
たが、今年はいいタイミングで、タケノコが顔を出しており、皆さんたくさんタケノコを掘って持って帰って
いただくことが出来ました。ここの竹は孟宗竹という種類で、太い物で20ｃｍを超えていたものがありま
した。みなさん汗だくで掘っていました。
タケノコ掘りは、1年間の竹林保全活動に対する竹林からの贈り物で、家族や友人と体験できる収穫の
喜び＆自然環境とのふれあいの場です。竹林保全ボランティア活動としては、竹が大きく成長する前段で
の間引き作業の位置づけの意味もあり、300個を超えるタケノコの収穫は保全活動の重要な位置づけと
なっています。

来年もタケノコ堀りを楽しむことが出来るよう
に、竹の間伐作業や古竹の整理・焼却作業の
竹林保全を行っていきますので、保全整備に多
くの方のご参加をお待ちしています。　

次回は
6月２５日
(土）

9日に参加しました。例年に無く豊
作で大量にとれました。休憩中に
食べたお芋がおいしかったです。
雨の日があり地面が柔らかいかと
思いましたが、石が多く掘るのが
大変でした。休憩もそこそこで時
間内一生懸命掘りました。袋一杯
取りました。仕事もそのように没
頭します。

参加者の
コメント

参加者の
コメント

参加者の
コメント



　今回は、あのミスタードーナツの手作り体験が
できる「ミスドキッチン」に総勢４０名（写真撮影
係りのご家族含
む）で参加しまし
た。いつも買って
いるドーナツを生
地をこね、型を抜
き、醗酵、揚げか
らデコレーション
までを行い、普段
はなかなか食べる
ことのできない出
来立てアツアツの
状態でいただきま
す！！
　親子で一緒に
世界に一つしかな
いドーナツを完成
させることで、お
子さんにも、もの
づくりの喜びを感
じていただけたの
ではと思います。

ダスキンミュージアムは、「お掃除館」と「ミスド
ミュージアム」で構成されており、お掃除の歴史

やコツを学べた
り、懐かしのミス
ドグッズなどが展
示されてます。ミ
スドミュージアム
の中には全ての
店舗の写真が展
示してあるコー
ナーなどもありま
す。ミスタードー
ナツは、箕面に第
一号店を出店し、
現在では約１３００
店舗も展開してい
るそうです。自分
の地元のショップ
を探してみるのも
楽しいかもしれま
せんね。

　ミスタードーナツは、掃除で有名なダスキンが運営しているのはご存知
でしょうか？　その創業の地、大阪・吹田に２０１５年１０月オープンし、予約
殺到のダスキンミュージアムで、長岡京支部初企画となる「ミスドキッチン
ドーナツ手作り体験」を４月16日(土) に開催いたしました。

お
子
さ
ん
の
声

◀▶
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大好きな
ミスドドーナツ作りに
ワクワクしました。

ドーナツの生地はふわふわで
とっても気持ちよくて、
揚げたてのドーナツは

いつもより美味しかったです。

家でお兄ちゃんに
自慢しました。
家でもドーナツを
作ってみようと
思いました。



あ
な
た
と
動
け
ば
、未
来
は
変
わ
る
。

「矢田わか子」特集

2016年7月に実施予定の第24回参議院議員選挙の電機連合組織内公認
の予定候補者「矢田わか子」さんの特集の第８回目は、矢田わか子さんの
３つの「やります」の“暮らす”の「将来にわたって暮らしを支える社会」を実
現します！についてお知らせします。

◆電機産業の技術を活かして、医療・介護の仕組みの
改善や安全・安心な地域づくりに貢献します。

「将来にわたって暮らしを支える社会」を
実現します！

電機産業で働く仲間の代表として！

矢田わか子
仲間の声を国政へ届けるために！

矢田わか子
電機産業で働く仲間で

を支援しよう！
矢田わか子矢田わか子矢田わか子

育てる矢田わか子、３つの「やります！」 暮らす働 く

矢田わか子公式サイト
http://yatawaka.com
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お名前

担当職場統括委員

担当職場委員

ご意見、ご感想

応募用紙
2016.5.9  第93号

E-mail pidungk_kouhou@ml.jp.panasonic.com
ご応募いただいた方から抽選にて
パナソニック製品などを進呈します 応募期間 2015年8月号 ～ 2016年7月号

抽選 2016年8月

よりよい紙面づくりを目指し
　　皆様からの声を紙面に反映させていきたいと思います。

興味を持った記事2つに
チェックしてください。

切り取り線 切り取り線

今月のアンケート締め切り ２０１6年5月31日（火）

応募方法

応募用紙を組合窓口の抽選箱へ入れていただくか
組合役員へお渡し下さい。
応募用紙の内容はメールでも受付けております。
メールでのご応募は下記アドレスへお送り下さい。
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「洋服の青山」
特別割引クーポンの特典優待内容

2016.5.9Azalea

精算時にチラシを提示するだけで
クーポンに記載の割引

「洋服の青山」は日本全国に800店舗以上、展開されています。
紳士服・婦人服、雑貨などを販売　詳細はホームページをご覧ください。

担当：パナソニックグループ労働組合連合会 事業本部　ライフサポート開発チームまで
TEL：06-6902-9620・PanaVAN.7-679-993

http://www.y-aoyama.jp

※クーポン割引を利用の際は、必ずチラシを持参ください。
※Tポイントカードを提示すると、
　　　　　　　Tポイントも貯まります！！

既に「タイアップカード」を持っている方も
精算時に提示すれば10%OFF

優待
期間 2016年5月31日（火）まで

アンケートの
お願い

アンケートの
お願い


